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Что такое харизматические реколлекции?
    На таких реколлекциях мы стремимся заново открыть в своей жизни Святого Духа,
которого уже имеем от таинства крещения и миропомазания. Это открытие своего
сердца, всех сторон своей жизни на Святого Духа. Он не просто есть в нас, Он хочет
действовать, преображать и освящать нас. Без Него невозможно быть настоящим
христианином и жить согласно Евангелию. Святой Отец бл. Иоанн Павел II в энциклике
“Tertio millennio Adveniente” говорит о том, что мы должны заново открыть Святого Духа.
   
    Нужны ли вам харизматические реколлекции?
    В Первом послании к Коринфянам св. Апостола Павла (12, 1-11) мы можем прочесть о
том, что каждый христианин получает от Святого Духа. Поэтому эти реколлекции не для
каких-то особых людей, но для всех нас, чтобы обновиться, разжечь, включить
активность в дарах Духа, которые у нас уже есть, но почему-то не работают. †      Я
часто спрашиваю своих прихожан о том, сколько раз они были у исповеди и почему
снова повторяют те же грехи? В чем причина? Я считаю, что одной из причин является
закрытость на действие Святого Духа. А о том, что закрывает нас от Его силы, вы
можете услышать на харизматических реколлекциях.
   
    Харизматические реколлекции часто называют реколлекциями или семинаром
обновления жизни в Святом Духе.
    “Обновление в Святом Духе – это не новая структура в Церкви. Мы жаждем, чтобы
были обновлены в вере все структуры Церкви. Это не новая харизма, а оживление уже
существующих. Иезуит должен открыть и углублять иезуитскую харизму, бенедиктинец
– бенедиктинскую, марианин – марианскую. Речь идет о том, чтобы ожили
существующие структуры, а не образовались новые”, – говорит епископ Вроцлавской
епархии (Польша) Бронислав Ян Мария Дембовский.
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